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REUNIÓN DEL A.M.P.A

En la Ikastola Umandi  a 10 de octubre de 2013, y habiéndose convocado con 
antelación, se han reunido los integrantes del AMPA, siendo los asistentes.

Nuria  Alonso  Lafuente  (lehendakaria),  Ana  Arroyo  (lehendakari  ordea),Yolanda
Castillo(diruzaina)  Itsaso  Imaz  (idazkaria),Bego  Gaviña,  Cristina  Corucera,  Vega
Terrazas, Ainhoa Vélez, Peio Cernadas, Bea Sáez, Nerea Salazar, Encarna Bonilla,
Nagore Montoya, Pablo Tejedo, Eneko Etxegarai.

Inicio: 17:00.

Finalización19:00.

ORDEN DEL DÍA

-LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR:

Se da por aprobada el acta que se envió con la convocatoria.

-VALORACIÓN DE LA FIESTA DE LA IKASTOLA:

El bar recaudó 1.000’00€. En cuanto a la organización, se pide que el 
responsable del bar solicite respeto y recuerde a los/las voluntarias donde estamos. 
Se comenta la salida de tono de un padre haciendo un striptrease en la barra.

Los hinchables gustaron pero había poca gente controlando y tardaron en 
recogerlos.

Las consolas funcionaron mal.

Las madres/padres voluntarios muy bien.

La comida: mala presentación; servicio bien; caos a la hora de sentarse en las 
mesas.

Confirmar fecha de la fiesta para el curso 2013/2014. Fecha prevista: 14 de 
junio.

http://www.umandi.net/ampaumandi


-ARRANQUE COMINIONES Y NUEVOS VOLUNTARIOS.

 Trueque. Se  celebró  la  segunda  edición  del  Trueque  Umandi,  con
buena acogida por parte de las familias. Álvaro Lozano, responsable de
la comisión,  a través de Nuria transmitió  la  valoración positiva de la
misma.

 Huerta.  Eneko Etxegarai responsable de la comisión. Nos confirma la
aceptación por parte del profesorado del comienzo de la huerta. Y de
cara a la subvención nos informa que entrarán todas las facturas hasta
diciembre.

El plan inicial pasa por elaborar una compostera y  vallar y marcar el
terreno  destinado  a  la  huerta.  Como  primer  proyecto  se  sugiere  la
elaboración  de  compost  entre  todas  las  familias  y  opciones  de
arómaticas. 

En la Asamblea General se solicitarán más voluntarios. Pablo y Eneko
elaborarán un presupuesto inicial y organizarán la comisión.

-ESTADO ACTUALIZADO DE LAS COMISIONES:

 EXTRAESCOLARES:

-Participación muy alta en extraescolares.

-Problemas de control entre los ingresos y las solicitudes enviadas. Hay que 
puntear. No queda claro si es tarea de Julen o de la Comisión. Aclararlo con 
Athlon.

-Cristina comenta la posibilidad de comprar una equipación más grande para 
su hijo. Ello conllevaría cambiar todas las equipaciones porque los modelos 
han cambiado; se desestima. Se acepta modificarla añadiendo tela en las 
costuras laterales.

-Contratación de monitores. Quedado con Endika de Athlon para aclarar 
opciones el jueves 17 de octubre.

 PÁGINA WEB:

El dominio caduca en enero de 2014. Para la siguiente reunión incluir en el 
orden del día opciones para la nueva página web.

 FIESTAS:



Se jubila el proveedor habitual pero ha dejado una lista de contactos.

Desde tesorería piden que todo lo que se compre venga con facturas.

 LOTERÍA:

Se va a pedir el número en la administración habitual.

Se comenta la posibilidad de abrir el local para la venta de lotería algún día 
más. Se desestima porque realmente muchos viernes de la media hora que 
está abierto sólo los diez primeros minutos acude gente a comprar.

Objetivo: Intentar vender antes del puente de la Inmaculada.

-ESTADO DE CUENTAS:

Presentación del cuadro de ingresos y gastos.

Se acuerda consensuar con dirección que los gastos de las cuotas devueltas 
repercutan en las familias que devuelven.

La gestión y presentación de retenciones nos la lleva una gestoría. Nos cobra 
60€/año.

-OTROS:

-Desde dirección nos han consultado que tema podríamos tratar este año en el 
Plan de Convivencia. Se comenta la sensación de que familias cuyos hijos/as están 
sufriendo bullying se sienten desatendidas o poco informadas. Se sugiere que desde 
el centro nos den información y unas pautas de actuación si sospechamos que 
nuestros hijas/os sufren este problema.

Sin más temas a tratar se da por finalizada la reunión a las 19:00 horas.

Nuria Alonso Itsaso Imaz

-Presidenta- -Secretaria-
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